
 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Bonnier 

Séance ordinaire du mardi 4 octobre 2022 

Au local 202 de l’école Bonnier 

18 h 30 

Étaient présents : 

Mme Caroline Michaud Parent (Présidente du CÉ) 

Mme Nathalie Martin Parent (Vice-présidente du CÉ) 

M. David Lavallée Parent 

Mme Annie Chouinard Parent 

Mme Alexandra Verville Directrice 

Mme Élizabeth Delisle Enseignant 

Mme Manon Melançon Enseignant 

M. Olivier Serré  Enseignant (Secrétaire) 

 

1. Ouverture de la séance 

Il y a quorum, donc Mme Alexandra Verville ouvre la séance du CÉ à 18 h 35. 

 

2. Approbation de l’ordre du jour;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Michaud ET APPUYÉ PAR Mme Martin d’adopter l’ordre 

du jour tel que présenté.     

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3. Procès-verbal :  

a) Adoption du procès-verbal de la séance du 6 juin 2022;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Delisle ET APPUYÉ PAR Mme Martin d’adopter le procès-

verbal du 6 juin 2022 tel que présenté. 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

b) Suivi du procès-verbal du 6 juin 2022;  

Aucun point. 

 

 

 

 

 



4. Parole du public;  

Aucun membre du public n’est présent. 

 

5. Désignation, élections et nomination :  

 

a) Désignation du secrétaire au CÉ;  

M. Serré se propose.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

b) Élection à la présidence du CÉ;  

Mme Michaud se propose comme présidente du CÉ. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

c) Élection à la vice-présidence du CÉ;  

Mme Martin se propose comme vice-présidente du CÉ.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

d) Nomination des membres de la communauté;  

Personne n’est nommé pour le moment. 

 

e) Élection au comité de parents 

M. Lavallée se propose comme délégué et Mme Chouinard se propose comme substitut.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

6. Règles de régie interne du conseil d’établissement;  

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Michaud ET APPUYÉ PAR Mme Delisle d’adopter les 

règles de régie interne.     

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. Dénonciation d’intérêts des membres (Documentation sur place);  

Point d’information. La signature des dénonciations d’intérêts aura lieu à la fin de la 

séance. 

 

 

 

 



8. Calendrier des rencontres du CÉ;  

Les rencontres du CÉ se tiendront à 18h30 aux dates suivantes :  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Melançon ET APPUYÉ PAR Mme Michaud d’adopter le 

calendrier des rencontres tel que présenté.     

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

9. Répartition du budget de fonctionnement du conseil d’établissement;  

Le CÉ bénéficie d’un budget de 400$. Il est proposé que ce budget soit utilisé pour 

proposer un buffet de fin d’année aux membres du comité. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Chouinard ET APPUYÉ PAR Mme Delisle d’adopter le 

budget tel que présenté.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

10. Correspondance;  

Aucune correspondance à transmettre. 

 

11. Parole du représentant du comité de parents;  

Aucun point. 

 

12. Approbation des projets d’activités et de financement;  

Ajout d’une activité : Sortie à la base de plein air Jouvence du 11 au 13 janvier 2023 pour 

45 élèves de tous les niveaux. Une tournée des classes sera effectuée le 5 octobre 2022 

pour promouvoir l’activité auprès des élèves.  

 

13. Activités d’Halloween  

a) Un bingo sera proposé à l’ensemble des élèves de l’école à la 4e période le lundi 31 

octobre.  

b) Un « Escape room » aura lieu le midi à la bibliothèque pour le reste de la semaine.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Michaud ET APPUYÉ PAR Mme Martin d’adopter les 

activités telles que proposées.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

7 novembre 2022 17 avril 2023 

16 janvier 2023 29 mai 2023 

20 mars 2023 12 juin 2023 



14. Adoption du rapport annuel 2021-2022  

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Delisle ET APPUYÉ PAR M. Lavallée d’adopter le rapport 

annuel 2021-2022 tel que présenté.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

15. Mot de la direction :  

a) Rentrée scolaire 

Retour sur la rentrée scolaire par Mme Verville : 

L’accueil technique a été un succès et a été apprécié par les élèves et les parents.  

L’épluchette de maïs du 9 septembre s’est bien déroulée. Les élèves ont été nombreux à 

y prendre part. 

 

b) Nombre d’élèves au 30 septembre 2022  

386 élèves fréquentent l’école Bonnier cette année.  

 

c) Profil Sportactif; inscription et tests d’admission  

L’école est présentement en recrutement des élèves pour le profil Sportactif pour l’année 

2023-2024. Une tournée des écoles est effectuée par Mme Verville. Les tests de sélection 

auront lieu le 29 octobre et les résultats seront communiqués le 25 novembre.  

 

d) Bilan préliminaire sur les activités parascolaires  

Les activités parascolaires sont très populaires auprès des élèves. L’offre est diversifiée. 

Certaines activités ont dû être proposées en double afin de répondre à la forte demande. 

Les activités parascolaires ont débuté le 4 octobre 2022.  

 

e) Régime pédagogique et dates importantes  

Cette année, nous revenons au régime pédagogique à 3 étapes. Les dates de fin d’étapes 

sont les suivantes :  

7 octobre 2022 : Première communication aux parents (remise avant le 15 octobre 2022) 

11 novembre 2022 : Fin de la première étape (Rencontre de parent les 17 et 18 novembre) 

10 février 2023 : Fin de la deuxième étape (Rencontre de parent le 16 février) 

22 juin 2023 : Fin de la troisième étape 

 

f) Mesures sanitaires  

Du personnel d’entretien est présent à l’école pour s’assurer que les surfaces sont 

désinfectées fréquemment. Le lavage des mains à l’entrée des élèves est toujours en 

vigueur. La plupart des interdictions ont été levées, à l’exception de l’isolement en cas de 



symptômes s’apparentant à la COVID-19 et de l’interdiction d’utiliser les fours à micro-

ondes.  

 

g) Crédit mesure 15232  

Un montant de 200$ sera remboursé aux parents concernés par la mesure 15232.  

  

16. Autres sujets  

16.1) Projet éducatif 

Le projet éducatif 2018-2022 sera réactualisé cette année. Le choix de poursuivre ou de 

modifier les objectifs sera réalisé en équipe-école. Différents sondages seront effectués 

auprès des élèves et des parents quant à leur perception sur le PEVR. Un sondage sera 

également réalisé auprès du personnel de l’école afin de cibler les objectifs du PEVR.  

Il est proposé que les élèves bénéficient d’un temps de réponse au sondage (une période 

de 20-30 minutes durant un cours) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR Mme Michaud d’offrir du temps 

en classe pour permettre aux élèves de répondre au sondage sur le PEVR.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

16.2) Sortie des élèves 2 minutes à l’avance 

La sortie des élèves sur l’heure du diner et à la fin des classes occasionne de la 

congestion dans les couloirs et dans les cages d’escaliers. La solution adoptée est de 

permettre aux élèves de première secondaire de quitter 2 minutes à l’avance aux 2e et 4e 

périodes. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Michaud ET APPUYÉ PAR Mme Chouinard d’adopter la 

solution proposée pour mettre fin à l’engorgement des couloirs.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

17. Levée de l’assemblée  

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Melançon ET APPUYÉ PAR Mme Martin de lever 

l’assemblée.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
 
 
 
 



L’assemblée est levée à 19 h 19. 
 

 

 

 

Caroline Michaud                             Alexandra Verville 

Présidente du CE                                            Directrice 


